

# Proyectos para impulsar reactivación fueron presentados en Valparaíso

**INNOVACIÓN.** *Colaboración entre universidades y empresas fue el foco al cierre del evento “Transfiere Región”.*

La investigación y el desarrollo realizado en las Instituciones de Educación Superior de la región, se posicionó como una importante oportunidad para apalancar la reactivación económica lo-

cal al cierre del evento “Transfiere Región 2024”, organizado por la CChC Valparaíso, ASIVA y la CRCP.

En la jornada se presentaron una serie de proyectos tecnológicos ligados al desarrollo

productivo sostenible en materias como el hidrógeno verde.

Los organizadores subrayaron la importancia de este evento como plataforma para la colaboración entre el mundo académico y empresarial. 



HUBO DIVERSAS EXPOSICIONES.